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Informativo do Conselho de Pais do IF Campus Barbacena 

PALAVRA DO PRESIDENTE 

 O outono já se despediu abrindo espaço para o inverno que teve início no dia 20/06. O frio característico da estação evoca a alegria da 

fogueira, centro das festas populares de São João, São Pedro, São Paulo e Santo Antônio. Autênticas manifestações paroquiais, estas festas 

sempre fizeram parte do calendário escolar e estou certo de que cada um de nós guarda lembranças muito antigas, decoradas com as 

bandeirolas daquelas festas juninas organizadas pelas professorinhas nos idos de nossa infância. Torço para que as novas gerações de 

estudantes sejam sensíveis a estas manifestações populares e abertas ao compromisso de dar sequência à tão feliz tradição. Uma moradora da 

comunidade paroquial do Bom Pastor disse, certa vez, “as festas são grandes oportunidades para exercer a cidadania, valorizar o folclore 

regional, estreitar os laços de amizade...” e ela está coberta de razão. Que os santos padroeiros possam interceder por estes jovens para que 

sempre se fortaleça esta verdadeira conexão entre escola, comunidade, tradição e Igreja. 

Paulo Mendes: presidente conselheiro. 

NA MEDIDA CERTA 

Houve uma nova reunião com o Chefe de Departamento Acadêmico, Aquiles Augusto Maciel, ocorrida no dia 31/05/2016, onde ficou acertado 

que toda queixa relativa aos professores deve vir acompanhada dos nomes dos envolvidos para que ele possa tomar as medidas que se fizerem 

necessárias, seja por conta de atrasos dos mesmos no início das suas aulas ou qualquer outra eventualidade que possa comprometer o bom 

desempenho dos alunos durante o ano letivo. Os pais do Conselho concordaram que deve haver um critério muito cuidadoso no ato de se 

levantar tais depoimentos entre os alunos seus filhos, de onde as queixas procedem, pois murmúrios e boatos sempre vão surgir e nessa hora é 

importante que tudo seja considerado com o devido tato, bom senso e sigilo tanto dos alunos como dos pais envolvidos. 

Paulo Mendes: presidente conselheiro. 

 

UMA IDEIA UM PROJETO 

Maria das Graças Gonçalves, mãe de aluno do primeiro ano de Hospedagem, apresentou uma carta, de sua autoria, abordando assunto 

voltado para a reciclagem de lixo com o envolvimento de associação de catadores do município. Na carta, ela sugere a elaboração de um 

projeto onde, além de se destinar corretamente os materiais recicláveis, se pudesse resgatar o valor social desses grupos de catadores que 

outrora atuavam na região de Barbacena. Sem dúvida, com o suporte técnico dos profissionais do IF, esta seria uma ideia mais próxima de 

uma efetiva concretização. Resta ao Conselho de Pais se mobilizar no sentido de apresentar a sugestão aos coordenadores dos cursos 

relacionados à área ambiental na esperança de que seja estudada sua viabilidade. 

Fábio: primeiro secretário conselheiro. 

DITO E FEITO 

- Está em fase final a preparativa para o “2º Dia de Campo do Conselho de Pais do Campus Barbacena”. O tema a ser apresentado desta 

vez tratará da disciplina de Agropecuária e vai acontecer no mês de julho em sábado não letivo a ser definido. – Bethânia (servidora). 

- O Conselho esteve em contato com o professor Ricardo Madureira, em meados de maio, onde o mesmo está se colocando à disposição, 

através de seu site, de qualquer aluno que venha a precisar de um reforço nos estudos, auxílio em redação, testes simulados do Enem e 

assuntos afins. O endereço do site é profricardomadureira.com.br. – Maria Regina (conselheira). 

- A professora Lídia, vem comunicar que está disponível para conversar com os pais interessados, a respeito de qualquer dúvida sobre o 

andamento do conteúdo da disciplina de Língua Portuguesa, uma vez que ele já retornou do período de afastamento por licença médica. 

Bethânia (servidora). 

- Gostaria de dedicar este espaço para homenagear o professor Peixoto que está se desligando do IF Barbacena. Crisóstomo Peixoto 

Lopes lecionou Matemática prestando relevante serviço nesta Instituição. Parabéns, professor, pelos anos de esforço e dedicação 

voltados aos alunos, nossos filhos. - Maria Regina (conselheira). 

 



 

O CONSELHO DE PAIS A SEU DISPOR 

Orientação Educacional: Bethânia Figueiredo (orientacao.barbacena@ifsudestemg.edu.br); Coordenação de Assistência Estudantil: Daniel Alexandre Cândido 
(daniel.alexandre@ifsudestemg.edu.br); Presidente: Paulo Mendes de Paula (paulinho10rock@gmail.com) e Vice-presidente: Sônia Regina Marinho; Primeiro 
Secretário: Fábio Silva Fernandes (fabioconselhodepais@hotmail.com) e Segunda Secretária: Valdete Rezende Vianna Braga (valdete.rezende@hotmail.com). 

 

VAI FICAR REGISTRADO 

 

 

                                                                                                

PAIS E MESTRES 

O Conselho compareceu à reunião de pais e mestres, do dia 25/05, onde pôde entrar em contato com outros pais presentes pela primeira vez. 

Apesar de algumas reclamações sobre a organização da entrega dos boletins, os membros do Conselho concordam que tudo foi conduzido 

com muita normalidade e sem atropelos apesar do grande número de pessoas presentes. O atendimento pessoal aos pais, prestado pelos 

professores, ainda é o ponto mais positivo do encontro. 

Paulo Mendes: presidente conselheiro. 

DIA DE CAMPO NO IF 

Enviadas pela aluna Paulina Brunelli, do 2º 

ano Integrado de Agropecuária, algumas 

fotos do II Dia de Campo do IF Barbacena, 

acontecimento que atraiu empresas e 

produtores rurais de toda a nossa região. 

Parabéns ao professor Frederico Cássio 

Moreira pela organização do evento. 

  

EXPOSIÇÃO 

O IF presente na 49ª Exposição Agropecuária 

de Barbacena. Nossa escola fez bonito nos 

estandes e na interação com os visitantes do 

evento. 
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